
Unterstreiche das Wort mit -aa-, -ah-, -ä- oder -äh-

1. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Das Saatgut entwickelt sich im Sommer zu schönen Sonnenblumen.

2. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Die junge Ärztin arbeitet im Krankenhaus.

3. Unterstreiche das Wort mit -äh-.


Die Lehrerin wird den Vorfall beim Elterngespräch erwähnen.

4. Unterstreiche das Wort mit -ä-.


Ohne Wasser lassen die Blumen ihre Köpfe hängen.

5. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Die Aasgeier kreisen über der Wüste.

6. Unterstreiche das Wort mit -aa-.


Die Schüler kommen im Turnsaal zusammen.

7. Unterstreiche das Wort mit -äh-.


Der kleine Hund hatte Blähungen und machte lustige Geräusche mit seinem Po.
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| ANTWORTEN
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